



Question écrite au Conseil communal au sujet du trafic routier

Monsieur le Président de la municipalité
Madame et Messieurs les Conseillers municipaux

A la séance du 2 octobre 2017, le Conseil municipal nous présentait les plans de circulation du bureau Team+.

Plus d'une année après où en sommes-nous ?

Des pétitions ont été faites dans divers quartiers de notre commune pour demander d'agir sur la charge de trafic et la vitesse.

Dans le même temps, le Président Olivier Cottagnoud a demandé à la police municipale de placer le radar préventif dans de différents axes routiers, afin de déterminer les vitesses.

En parallèle, il a été requis des contrôles radars répressifs de la police cantonale.

Après plus d'une année, quels sont les résultats de ce faisceau de démarches ?

Pourriez-vous svp nous fournir une cartographie des contrôles effectués avec les données suivantes :

- rue contrôlée
- nombre de véhicules qui l'empruntent quotidiennement
- la vitesse moyenne dans la rue
- la vitesse la plus élevée
- le nombre d'infractions verbalisées par rapport aux véhicules contrôlés par la police cantonale

Où en est le Conseil municipal dans la mise en place du plan Team+ et quelles sont les réponses données aux pétitionnaires ?

Je vous remercie pour vos réponses écrites et vous présente mes salutations distinguées.

Xavier Berthouzo

Vétroz, le 17 décembre 2018